



Colegio Los Samanes

Un ambiente para aprender a vivir,
pensar y compartir

“Construyendo Liderazgo: Reunión del Consejo Estudiantil del Colegio Los Samanes”

Orden del Día -

Fecha: 3 de junio 2025

Hora: 3:00 pm – 3:30 pm

Lugar: Salón de 9A, Colegio Los Samanes.

1. Llamado a lista
2. Comisión de evaluación Consejo Estudiantil- Personería- Contraloría- Presidencia del Consejo.
3. Cierre de la sesión



Colegio Los Samanes

Un ambiente para aprender a vivir,
pensar y compartir

1. Verificación de Quorum

NOMBRE DEL REPRESENTANTE	CURSO	ASISTENCIA
1. María Paz Rivera	6C	Presente
2. Juan David Castro	6B	Presente
3. Isabella Agudelo Pérez	6A	Presente
4. Mateo Gutiérrez	7C	Presente
5. Ana Sofía Ramirez	7B	Presente
6. Antonella Villalobos	7A	Presente
7. Juanita Solanilla	8C	Presente
8. María Paz Saavedra	8B	Presente
9. María José Barrero Reina	8A	
10. Luis Alejandro Mejía Gamba	9B	Presente
11. Manuela Gomez	9A	Presente
12. María Alejandra Rivera.	10B	Presente
13. Gerónimo Castellanos	10A	Presente
14. Julian Vargas	11A	
15. Ashley León.	11B	Presente
16. Isaac Rodríguez.	PERSONERIA	Presente
17. Silvana Rodríguez Ávila.	CONTRALORIA	



Colegio Los Samanes

Un ambiente para aprender a vivir,
pensar y compartir

2. Comisión de evaluación del Consejo Estudiantil- Personería- Contraloría- Presidencia del Consejo.

En el transcurso del primer bimestre del año escolar:

Consejo Estudiantil

Ha demostrado compromiso y responsabilidad frente a las propuestas surgidas desde la Presidencia del Consejo, la Personería y la Contraloría. Las ideas planteadas han sido bien recibidas, generando espacios de diálogo y participación que buscan el bienestar de la comunidad educativa.

No obstante, uno de los retos más importantes que se ha identificado es la necesidad de fortalecer el canal de comunicación entre el Consejo Estudiantil y el resto del estudiantado. Se reconoce que para aumentar la participación activa de los estudiantes es fundamental construir un puente directo, claro y constante que permita a todos sentirse parte del proceso y ser escuchados en sus necesidades e iniciativas.

Asimismo, se resalta que, conforme a la nueva reglamentación del Consejo Estudiantil, para este segundo bimestre se espera dar inicio a la ejecución de los distintos comités establecidos. Estos comités representan una oportunidad valiosa para descentralizar las funciones del Consejo y fomentar una mayor inclusión y representación de los distintos grados y grupos.

Presidencia del Consejo Estudiantil

Ha mostrado una participación activa y continua tanto en el desarrollo de las actividades del consejo como en el contacto directo con los estudiantes. Por primera vez, la presidencia no solo cumple su función de representar al estudiantado en el Consejo Directivo, sino que también ha asumido con responsabilidad funciones claras dentro de la estructura estudiantil.

Una de las principales acciones adelantadas ha sido la implementación del Sistema de Peticiones, Quejas y Reconocimientos (PQR), el cual ya completa dos meses en funcionamiento. Este sistema ha permitido recoger las inquietudes de los estudiantes y darles seguimiento. La retroalimentación recibida ha señalado como principal desafío el fortalecimiento de este mecanismo, promoviendo su uso mediante la voz a voz y el acompañamiento de los representantes de grupo, para garantizar una participación más amplia de toda la comunidad estudiantil.

Como segundo proyecto en desarrollo, se está construyendo la propuesta de los **Primeros Diálogos Institucionales**, un espacio liderado por la Presidencia del Consejo y se espera el apoyo de Comité de Bienestar Estudiantil. En estos encuentros se busca socializar los valores institucionales y promover la sana convivencia, generando reflexiones colectivas sobre la vida escolar y el respeto mutuo.



Colegio Los Samanes

Un ambiente para aprender a vivir,
pensar y compartir

Estos avances reflejan una gestión comprometida y en evolución, con iniciativas orientadas a fortalecer la representación estudiantil y a generar mayor apropiación del rol que tiene cada estudiante dentro de la institución.

Personería Estudiantil

Ha logrado fortalecer su presencia y participación activa en el desarrollo de propuestas concretas, dirigidas al beneficio de la comunidad escolar. Se resalta su liderazgo en la promoción de iniciativas como la organización de la jornada de la FES (Federación de Estudiantes de Secundaria), la adecuación de espacios deportivos para la práctica de banquitas, y el acompañamiento en el proyecto de mejoramiento de la biblioteca institucional.

Estas acciones han permitido que la Personería se consolide como un puente entre las necesidades del estudiantado y la gestión institucional. Sin embargo, se reconoce que aún es necesario profundizar en algunos aspectos relacionados con la vida académica y el fortalecimiento de los procesos institucionales, con el fin de garantizar un impacto más integral y sostenible.

La Personería continúa siendo una figura clave en la defensa de los derechos estudiantiles y en la promoción de la participación, y se espera que en los próximos meses mantenga este ritmo de trabajo, ampliando su enfoque hacia temas que involucren tanto el bienestar como el rendimiento académico del estudiantado.

Contraloría Estudiantil

No pudo presentar su informe oficial debido a una incapacidad médica de la estudiante que ocupa este cargo. Sin embargo, el docente encargado del Gobierno Escolar ha realizado un breve balance sobre su gestión durante este período.

Se informa que la ejecución del proyecto **Greenhand**, una de las propuestas principales de la contralora, ha sufrido un retraso tanto en su presentación formal como en su implementación. A pesar de ello, es importante resaltar que la Contraloría ha mantenido un seguimiento constante y responsable en otros aspectos clave del control y la transparencia financiera dentro de la institución.

Entre sus acciones más destacadas se encuentra el acompañamiento en la supervisión del manejo de los recursos recolectados en los **Jean Days**, organizados por los estudiantes de grado undécimo y de los estudiantes de grado noveno como parte de su labor de servicio social. Asimismo, ha estado atenta a los movimientos económicos relacionados con la preparación de la jornada de la **FES**, garantizando que los fondos sean utilizados de manera adecuada y con criterios de responsabilidad.

Se espera que, una vez superada la situación de salud, la Contraloría retome la ejecución de su plan de trabajo, con énfasis en los proyectos pendientes y en el fortalecimiento de su rol como veedora de los recursos estudiantiles.



Colegio Los Samanes

Un ambiente para aprender a vivir,
pensar y compartir

3. Cierre de sesión.

Siendo las 3:30 de la tarde se da por terminada la reunión #4 del Consejo Estudiantil para el periodo lectivo 2025.

Firma: Luis Mejía (secretario del consejo Estudiantil)

Firma: Ashley León (presidenta del consejo Estudiantil)

Supervisa: Santiago Lopez (Docente a cargo del Gobierno Escolar)

